
令和元年 12 月 愛西市教育委員会 定例会 会議録 

 

開会日時  令和元年１２月１０日（火） 午前 １０時３５分 

閉会日時  令和元年１２月１０日（火） 午前 １１時１５分 

場  所  愛西市役所 南館２階 会議室２－５ 

 

 

■ 出席委員    教育長           平 尾  理 

          委 員           平 野 英 治 

          委 員           杉 方 南 衣 

          委 員           渡邉祐香理 

          委 員           水 谷 朋 和 

 

■ 説明のために出席した職員 

教育委員会  教育部長          大 鹿 剛 史 

学校教育課主幹       髙 木 久 彰 

学校教育課長        猪 飼 政 和 

スポーツ課長        近藤ゆかり 

生涯学習課課長補佐     伊 藤  静 

           

 

 

 

 

■ 傍聴者     ２名 
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１ 開会 

 

２ 前回会議録の承認 

 

３ 教育長報告 

 

４ 議事 

 

（１） 愛西市教育委員会後援名義使用について 

（２） 市指定有形文化財の指定申請について 

（３） 要綱の制定について 

（４） 教育委員の辞職について 

（５） 愛西市教育支援委員会の協議結果について（非公開） 

（６） その他 

 

 

 

 

 

 

５ 閉会 

 



   2 

 

（教育部長） 

 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

１．開会 

 開会宣言する。 

 

２．前回会議録の承認 

前回会議録について、事前にお手元にお届けしましたが、お気づきの点

やご異議はなく、ご署名をいただきましたので、ご報告いたします。 

 

３．教育長報告 

・１１月の定例教育委員会は、日程の都合で１０月３０日に繰り上げ、

開催されました。その間、１０月・１１月には学校訪問がありました。

我々からの目で見るのと、サイドから見るのではやはり視点が違います。

とても勉強にさせていただきました。ありがとうございました。 

・１１月６日、愛西ライオンズクラブ５０周年記念ということで佐屋中

学校において講演を、他の５校はクローバーＴＶでライブ放送をし、市

内の全中学生に講演会を行っていただきました。子どもたちは良い話を

聞けたということでした。 

・１１月２４日、佐織中学校が全日本マーチングコンテストに出場し、

東海地区で４連覇ということで、大変驚いております。よく頑張ったと

思います。 

・１２月７日、愛知メモリアル駅伝ということで愛西市のランナー達が、

心をつないで頑張って頂きました。 

・１２月２３日には、中学生サミットということで、教育委員の皆様に

はぜひともご出席をいただきたいと思います。 

今年も、あとわずかとなりましたが、令和元年の最後の教育委員会にな

ります。どうぞよろしくお願いします。 

 

４．議事 

（１）愛西市教育委員会後援名義使用について を議題とします。これ

らのうち、新規のものについて各事務局より説明をお願いします。 

 

（資料１－４事業名「第１回Ｕ-１１立田チャレンジカップ」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

（資料１－５事業名「愛知県小学生学年別大会西尾張地区予選」より説
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長補佐） 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

【教育長】 

 

（委員） 

 

 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

(委員) 

 

【教育長】 

明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

その他、過去に承認した実績のある事業ですが、事務局より何かありま

すか。 

 

特にありません。 

 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（２）「市指定有形文化財の指定申請について」を議題とします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（資料２「市指定有形文化財の指定調書」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

 

調査書を出された有名な伊東先生が評価されていますので、特にありま

せん。 

 

ご質問等はありませんか。 

 

特に問題はありませんが、１点。２番の「厨子入り弁才天坐像」で「脱

落部を修復検討」とありますが、修復となると公費で修復されるのか、

分かれば教えてください。 

 

指定になりますと、市で修復をします。 

 

ありがとうございました。 

 

教育委員会として、承認してよろしいでしょうか。 
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【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

【教育長】 

 

 

（教育部長） 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（教育部長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（３）「要綱の制定について」を議題とします。事務局より説明を

お願いします。 

 

（資料３「愛西市文化会館指定管理者にかかる実績評価委員会設置要綱

の制定について」より説明。） 

 

何か質疑はありますか。 

≪全委員異議なし≫ 

異議もないようですので、承認します。 

 

次に、（４）「教育委員の辞職について」を議題とします。事務局より説

明をお願いします。 

 

（資料４「辞職願」より説明。） 

 

１２月２日付けで辞職願が出ております。堀田委員につきましては、佐

織町時代から２０年やっていただき、このたび、一身上の都合というこ

とで辞意を表明されました。 

この件につきまして、同意をお願い致します。よろしいでしょうか。 

≪全委員異議なし≫ 

ありがとうございます。 

 

只今、教育委員会といたしまして堀田委員の令和元年１２月３１日での

辞職に、同意をいただきました。堀田委員には、教育長職務代理者をお

願いしておりますが、辞職に伴いその後任を選任いただく必要がござい

ます。教育長職務代理者については、地方教育行政の組織及び運営に関

する法律第１３条２項に「教育長に事故があるとき、又は教育長が欠け

たときは、あらかじめその指名する委員がその職務を行う。」と規程され

ています。これは教育長の指名であり、教育委員会の議決事項ではあり

ませんが、ご異議がなければこの場をお借りして令和２年１月１日から

の教育長職務代理者の指名をお願いしたいと思います。教育長、よろし

くお願いします。 

 

それでは、改めて私の方から指名をさせていただきます。平野英治委員
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（委員） 

 

（教育部長） 

 

 

 

【教育長】 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（学校教育課長） 

 

（生涯学習課長補佐） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育長】 

 

（スポーツ課長） 

 

【教育長】 

（教育部長） 

に職務代理者をお願いしたいと思っております。私の方から指名させて

いただきました。どうぞ、よろしくお願いします。 

 

（平野委員 ご挨拶） 

 

ありがとうございました。令和２年１月からの職務代理者について、関

係機関、各教育委員会にご案内を予定しておりますので、よろしくお願

い致します。以上でございます。 

 

次に、（５）「愛西市教育支援委員会の協議結果について」を議題としま

す。この件に関しましては、個人情報のため、非公開とさせていただき

ます。 

（傍聴者２名、退室） 

 

次に、（６）その他の議題とします。事務局より説明をお願いします。 

 

学校教育課からは特にありません。 

 

生涯学習課から連絡させていただきます。 

令和２年の成人式についてでございます。令和２年１月１２日（日）に

成人式が愛西市佐織公民館、愛西市文化会館の２会場におきまして１０

時から行われます。教育委員の皆様には、またご案内を差し上げますの

で、ぜひお祝いに来てくださいますよう、よろしくお願いします。 

もう１点です。佐織公民館の臨時休館ですけれども、令和２年２月１３

日・１４日・１５日に佐織公民館の防火扉の工事を行います。それに伴

いまして、危険が伴うため佐織公民館と、佐織図書館を全館休館に致し

たいと思います。こちらに対しては、公民館規則の第２条２項、図書館

規則の第４条３項に教育委員会の承認が必要となっておりますので、ご

承認をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

≪全委員異議なし≫ 

 

スポーツ課はよろしいですか。 

 

特にありません。 

 

他に議題もないようですので、以上で議事を終わりたいと思います。 

次回定例教育委員会は、１月８日（水）になりますのでよろしくお願い
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 します。 

 

５．閉会 

 閉会宣言をする。 

 


